

令和5年5月1日
株式会社 掛川自動車学校
代表取締役 高部隼一

お客様・取引先各位

5月8日以降のコロナウィルス対策について

平素より弊社サービスをご利用いただき誠にありがとうございます。又、日頃よりコロナウィルス感染症の対策にご協力いただき、合わせて御礼申し上げます。

さて、件の感染症が5月8日をもって5類に移行されることとなり、弊社も対策の内容を改める事にいたしました。具体的には皆様にご協力をお願いしていた「検温、屋内・車内のマスクの装着、手指消毒、黙食」の要請を、7日の営業終了迄といたします。

検温器は場所を変え、継続して設置しますのでご自由にお使いいただき、体調が優れない場合は受付までご相談ください。手指消毒用のアルコールも部分的に継続して設置しますので、こちらも合わせてご自由にお使いください。

尚、職員も同様に8日以降、マスク・手袋の装着は各々の判断となりますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

振り返れば、約3年間程コロナ対策としてご不便をおかけしましたが、ご協力くださった皆様方に、重ねて御礼申し上げます。感染症の脅威が完全に消え去った訳ではありませんが、皆様方におかれましてはご自愛なさいますようお願い申し上げます。